

SAINT-ÉGRÈVE ET L'AGGLOMÉRATION

AGENDA

SAINT-MARTIN-LE-VINOUX

→ AUJOURD'HUI

"Tricotons ensemble" pour pouvoir colorer la ville...

Dans le cadre du projet "Colore ta ville" (qui aura lieu samedi 11 juin au parc Gontier), le rendez-vous hebdomadaire "Tricotons ensemble", se déroule cet après-midi, de 14 à 17 h à la maison des Moais (salle Mandela).

Infos auprès du service culturel municipal, au 04 76 85 14 50.

SAINT-ÉGRÈVE

→ AUJOURD'HUI

Spectacle de cirque musical à La Vence Scène

La Vence Scène propose un spectacle de cirque musical pour le jeune public, ce soir à 19 h : "L'atelier des petits machins trucs", par la compagnie "Les petits détournements". Les deux artistes lancent, rattrapent, posent en équilibre, font tourner le moindre objet qui passe à leur portée.

Tarif plein : 9 €. Tarif réduit : 7 €. Réservations : 04 76 56 53 63.

→ DEMAIN

L'Heure du conte

La bibliothèque Rochepleine propose "L'Heure du conte" pour les 0-3 ans, mercredi 25 mai à 10 h 30 : des histoires contées par les bibliothécaires de la Ville. Entrée libre (04 76 75 40 63).

Assemblée générale de l'USSE gymnastique

Mercredi 25 mai à 18 h 30 au siège de l'USSE, aux Brieux.

Assemblée générale de l'USSE tennis

Mercredi 25 mai à 18 h 30 au club-house du tennis à Fiancey.

→ JEUDI 26 MAI

Permanences des élus municipaux de proximité

Les conseillers municipaux délégués à la proximité tiendront des permanences dans leurs secteurs respectifs jeudi 26 mai de 18 h 30 à 20 h.

Pour le secteur Nord Cornillon, cela se passera avec Bernard Bresio à la Maison des associations.

Pour le secteur Vence, ce sera avec Ridha Ben Kaab à la maison Borel. Pour le secteur sud, Caroline Bruno recevra les habitants au groupe scolaire Prédieu mixte 1.

SAINT-ÉGRÈVE

Les Jeux olympiques avant l'heure à l'école privée Villa Hélène



Dimanche, s'est déroulée à l'école privée Villa Hélène, la troisième édition des Olympiades, organisée par l'Association des parents d'élèves de l'enseignement libre (Ape), dont le thème cette année portait sur les Jeux olympiques, en vue de l'événement mondial à Rio cet été.

Nicolas Verplanck, président de l'association expliquait que « pour faire honneur aux jeux paralympiques, certaines épreuves ont été adaptées. Plus d'une centaine d'enfants de la petite section au CM2 ont répondu présent à cette grande fête annuelle : le but étant de faire participer les élèves toutes classes confondues. »

Au programme de cette troisième olympiade, des

sports collectifs (football, basket-ball), un parcours du combattant, des relais, de la course en sacs, du fil rouge et pour finir sportivement le cross pour tous.

Après remise des coupes et médailles les équipes, aux couleurs des jeux olympiques se sont retrouvées autour d'un grand goûter préparé par les parents.

Une fois de plus le challenge était réussi avec une météo qui a permis cette manifestation où parents et organisateurs se sont fortement impliqués et mobilisés.

Sylviane GROS

Pluie de médailles et de coupes pour les champions... et les autres, l'important étant bien sûr de participer et de s'amuser !



LOCALE EXPRESS

SAINT-MARTIN-LE-VINOUX

Franc succès pour le concert annuel de l'école de musique du FAL



→ Tout récemment, l'école de musique du Foyer arts et loisirs (FAL) a donné son concert annuel dans l'église de la Buisserate, en présence d'un public essentiellement composé de la grande famille du FAL et du maire, Yannik Ollivier. En première partie, la chorale "À chœur et accord" dirigée par Cécile Bost, a chanté des airs de son répertoire. Ensuite, la place a été donnée aux élèves instrumentistes : la jeune Amandine et Sylvain ont joué au piano à quatre mains, une berceuse de Gabriel Fauré. Belle prestation également pour Maia, qui a joué à la clarinette "Sequenza" de Berio. Ce furent aussi des moments magiques lorsque Aloys a joué au piano "Impromptu n° 3" de Schubert. Puis vint le tour du jeune Guillaume de chanter "The man who sold the world". La soprano Karin accompagnée au piano par Aloys, a magnifiquement interprété "Ô moi Fernando" et un extrait de La Favorite de Donizetti. En clôture de ce concert, l'orchestre formé d'élèves et de professeurs, placé sous la baguette de Sébastien, a joué des extraits d'Harry Potter, Star Wars et du grand blond. En récompense de cette soirée parfaitement réussie, le public a applaudi ses artistes préférés.

SPORTS EXPRESS

SAINT-ÉGRÈVE

Football : les résultats du 2RFC

→ L'équipe fanion des 2 Rochers football club (2RFC) a fait match nul (3-3) à Voiron. Menés au score 2-3 à la mi-temps, les joueurs de Franck Saurat sont revenus à la marque en seconde période, grâce à un doublé de Lilian Pougneaud et une réalisation de Fawzi Douas.

En déplacement au Rachais, la réserve a fait match nul (2-2). Les U18 féminines ont été s'imposer (3-2) chez l'AS Martinéroise. L'équipe des U17 a infligé sa première défaite au leader, Seyssinet, en s'imposant 4-0 sur la pelouse du Fontanil.

Lourde défaite 1-7 pour les U15 Excellence à Échirolles, mais victoire des U15-2 à Seyssinet. Enfin, les U13-1 ont écrasé Virville (8-1), et l'équipe 2 a fait encore mieux face au FC2A (12-1).

À l'école Barnave, parents et enfants ont fait des maths en s'amusant



Jouer au marchand et calculer la monnaie à rendre, faire de l'origami, réaliser des calculs et des mesures tout en s'amusant avec papa et/ou maman... La "fête des maths en famille" de l'école élémentaire Barnave a connu un vrai succès, samedi matin, mobilisant 89 des 134 familles de l'école, ses sept instituteurs et même des professeurs de maths du collège Barnave et des enseignants retraités. « C'est notre 5^e fête des maths, et la 2^e avec les familles, qui la trouvent plus ludique que l'année dernière, car effectivement, on est cette fois-ci plus dans la manipulation que le calcul mathématique », résumait Patrick Raffin, directeur de l'école.

Photos Le DLV/P.

Douze pêcheurs à la coupe Izard à Fiancey



Patrick Armand (en haut), responsable de la section de la pêche au coup à l'Union des pêcheurs de Grenoble.



Deux participants, Nicolas, venu d'Échirolles et Pierrot, de La Mure.

L'Union des pêcheurs de Grenoble et l'Association agréée de pêche et de protection des milieux aquatiques (AAPPMA) organisaient dimanche pour la troisième année la coupe Izard à l'étang Fiancey, concours comptant pour le Critérium Rhône-Alpes. 12 participants ont, dès 9 heures, taquiné gardons, poissons-chats, tanches, brèmes et carpes. La réglementation de la coupe autorisait seulement la canne de 13 mètres pour permettre d'aller chercher au plus loin le poisson.

« Nous avons la chance à Grenoble de bénéficier de plusieurs étangs, explique Jean-Patrick Armand, responsable de la section de la pêche au coup (technique qui consiste à attirer le poisson à un endroit déterminé, appelé "coup"). Cela nous permet d'organiser à la fois des Coupes Izard et des Coupes de la Fédération. La Coupe Izard est un challenge qui se joue en 10 à 12 manches sur l'année sur autant d'étangs différents. Les cinq meilleurs du classement en fin d'année seront récompensés. »

Janine PEURIERE